

22.01.2007

Narrenbaum kündigt von der Fasnacht

Seit nunmehr 22 Jahren stellt die Narrengesellschaft Strumpfkapp Ahoi in Lauda den Narrenbaum auf. Am Sonntag geschah dies in Begleitung von Prinzenpaar Thomas II. und Alexandra II. Dabei hatte die NG Glück mit dem Wetter, denn das Aufstellen eines Baumes ist nur bis zu Windstärke drei erlaubt. Der vom Zunftoberen Ralf Arbinger gestellte Narrenbaum ist mit den traditionellen „Laudemer“ Fasnachtssymbolen, wie dem „Boutz“ und natürlich der „Strumpfkapp“ geschmückt. Durch das frühmorgendliche Programm führte NGPräsident Jörg Zwirner. Nach Aufstellen des Baumes wurde dieser bei ausgelassener Stimmung dann noch von den zahlreichen Gästen besungen. Kurz darauf machten sich die Strumpfkappen mit ihren Anhängern auf den Weg zum närrischen Frühschoppen. jer

© Fränkische Nachrichten